

Cubano Arce debutó con triunfo en boxeo profesional



La Habana, 22 mar (RHC) El Triunfo sobre el argentino Sebastián Castillo, colocó a Damián Arce entre los miembros de Domadores de Cuba que se estrenaron con éxito en el boxeo profesional.

En el emblemático Luna Park, de Buenos Aires, el antillano celebró por votación unánime en el pleito de las 118 libras, descrito como «una clara victoria» por ESPN.

Las tarjetas de los jueces dejaron fallos de 59-53, 60-52 y 60-52 tras seis asaltos en los que Arce sostuvo el ritmo frente al anfitrión, que exhibía balance de siete sonrisas, un revés y un empate.

Resultó el alegrón número 21 en 22 combates de su franquicia, que debutó en el boxeo profesional en mayo del pasado año.

Fuente: JIT.



Radio Habana Cuba